

PRESSESPIEGEL

Göttinger Tageblatt vom Donnerstag, 08. Juni 2017

"Phoenix fährt noch einmal"

2000 Kilometer radtour für Herzkranke Kinder / Zwischenstopp in Göttingen



Unterwegs für einen guten Zweck:
Der Syrer Aktham
Alsamir und
Werner Messing
auf einem Halbliege-Fahrrad erreichen Göttingen.

FOTO: RICHTER

Unterwegs für einen guten Zweck: Der Syrer Aktham Alsamir und Werner Messing auf einem Halbliege-fahrrad erreichen Göttingen.

GÖTTINGEN. 2000 Kilometer radeln sie durch Deutschland – 20 Tage Strapazen und schöne Erlebnisse für einen guten Zweck. Am Mittwoch sind Werner Messing und Aktham Alsamir aus Münster in Göttingen angekommen. Unter dem Motto "Phoenix fährt noch einmal"sammeln sie Spenden für die "Gerald Asamoah Stiftung für herzkranke Kinder".

119 Kilometer, Gegenwind und etliche Steigungen zwischen Nordhausen und Göttingen – trotzdem ist die 17. Etappe auf dem Weg zurück nach Rehde im Emsland den beiden Radfahrern kaum anzumerken. "Ich habe insgesamt etwas abgenommen, aber fühle mich gut", sagt Messing. Auch Alsamir fühlt

sich "ganz normal heute. Ich bin gut trainiert."Die gute Sache, für die sie seit zweiein- halb Wochen unterwegs sind, treibt den 62-jährigen Kommunikationstrainer und den 25-jährigen Flüchtling aus Syrien an. "Als ich Asamoah kennengelernt habe, fand ich seine Stiftung sofort so gut, dass ich dafür einfach etwas tun musste", sagt der insulinpflichtige Diabetiker Messing. Alsamir kam 2014 nach Deutschland und will hier sein Medizinstudium wieder aufnehmen. Mit der Tour will er "diesem Land mit all seinen netten Menschen etwas zurückgeben"- auch in Form der Spenden, die sie sammeln.

Phoenix heißt das ungewöhnliche Halbliege-fahrrad, mit dem Messing nicht zum ersten Mal auf Spendentour ist. Eine Tour, auf der sie schon in einem Wald tief im trockenen Sand stecken geblieben sind und durch Dauerregen fahren mussten. Aber auch eine Tour, auf der sie viele nette hilfsbereite Menschen kennenlernen, so Messing. Dann erzählt er von der kleinen Landbäckerei im Osten, in der Mitarbeiter und Kunden die Spendendose füllten, und von den Jungen, die ihre Flyer unbedingt im ganzen Ort einer Etappenstation verteilen wollten. An diesem Donnerstag fahren sie weiter nach Diemelstadt. Ihr TourTagebuch und mehr Infos gibt es im Internet auf phoenixspendentour.de. us

Die "Gerald Asamoah Stiftung für herzkranke Kinder"des gleichnamigen Profi-fußballers will herzkranken Kindern und ihren Familien helfen. Dafür unterstützt sie ausgewählte Projekte. Ihr Spendenkonto bei der Deutschen Bank AG, IBAN: DE23 5007 0010 0696 9695 00, BIC: DEUTDEFFXXX, Stichwort "PHOENIX".